



Du verbringst deine Freizeit gern mit Freunden?  
Und magst Musik?  
Wie wäre es mit einem Instrument?

Dann komm zu unserem

# INSTRUMENTEN- SCHNUPPERTAG

## MUSIKHEIM ANSFELDEN

Ansfeldnerstraße 2  
gleich neben der Volksschule

Komm mit deinen Eltern vorbei, schau dir unseren  
Probenraum an, probiere dein Lieblingsinstrument aus  
und informiere dich bei den Musiker:innen des  
Musikvereins Ansfelden.



**08.03.24**  
**15:00 -**  
**18:00**



MEHR INFORMATIONEN UNTER: [AJO.MV-ANSFELDEN.AT](http://AJO.MV-ANSFELDEN.AT)



Bringt es eigentlich etwas, ein Instrument zu lernen?

JA! Denn wer ein Instrument erlernt, trainiert viele Fähigkeiten. Augen, Hände und Hirn müssen koordiniert werden. Man muss genau hinhören und sich auch noch konzentrieren können. Übung erfordert Disziplin und Selbstkontrolle. Wenn sich der Erfolg einstellt, stärkt das das Selbstvertrauen. Und wer in einem Musikverein spielt, lernt auch wie man sich in ein Team einfügt – um gemeinsam etwas zu erreichen.

Das Ergebnis einer Studie der Universität British Columbia lautet: Wer ein Instrument lernt, hat deutlich bessere Noten in Mathematik, Englisch und Sachunterricht.

Je mehr Musikstunden, desto größer der Schulerfolg. Besonders gute Noten haben nämlich jene, die sich kaum von ihrem Instrument trennen können.

Also, daraus folgt: Wer mehr übt hat auch abseits der Musik mehr Erfolg...

Nachdem ein Platz in der Musikschule frei wurde oder wir eine Lehrperson für Dich gefunden haben, kann es auch schon los gehen. Mit ein bisschen üben kannst du schon nach 1-2 Jahren im AJO (Ansfeldner Jugend Orchester) mitspielen und du wirst sehen, dass gemeinsames Musizieren noch mehr Spaß macht.

Aber auch abseits der Probenarbeit haben wir einiges zu bieten: Spieleabende, Kinonachmittage, Jugendlager, und vieles mehr!



Falls Du Fragen hast oder der Termin für Dich gar nicht passt, melde Dich einfach bei mir:  
Jugendreferentin Bianca Oberleitner  
[ajo@mv-ansfelden.at](mailto:ajo@mv-ansfelden.at)

Oder schau doch einfach mal bei einer Probe unseres AJO vorbei! Proben des AJO sind alle zwei Wochen, am Freitag um 18:00 Uhr im Musikheim Ansfelden. Interessierte Zuhörer:innen sind immer willkommen!

Wir freuen uns auf Dich!  
*Euer Team Jugend*



VIDEOS FINDET IHR UNTER: [AJO.MV-ANSFELDEN.AT](http://AJO.MV-ANSFELDEN.AT)